



Postularon con las campañas ambientales en medios de comunicación

DOCUMENTALISTAS DEL IIAP RESULTARON FINALISTAS DEL PREMIO NACIONAL DE CIUDADANIA AMBIENTAL



Por haber diseñado y desarrollado campañas ambientales en medios de comunicación, obteniendo notorios resultados en el 2011, el Ministerio del Ambiente (MINAM) y la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP) a través de la Dirección Académica de Responsabilidad Social, decidieron al final del proceso de evaluación y calificación de las postulaciones al Premio Nacional de Ciudadanía Ambiental, reconocer como finalista, la producción de los

documentalistas del Centro de Documentación y Comunicación del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP) en la categoría "Campañas en medios de comunicación" en cuyo marco se idearon materiales y recursos de difusión y divulgación verdes, a partir de la descripción y representación de contenidos científicos, los que fueron traducidos a diversos lenguajes para el ejercicio de la comunicación del conocimiento, innovando los productos y servicios de información ambiental, gracias a la experticia de sus bibliotecólogos que promueven y popularizan la ciencia, desde su grupo ocupacional.

El director de la Dirección General de Educación, Cultura y Ciudadanía Ambiental del Ministerio del Ambiente (MINAM), Carlos Alberto Rojas Marcos, ha invitado a los documentalistas del IIAP, a participar de la ceremonia de premiación a realizarse el próximo lunes 05 de diciembre, en el Salón Bolognesi del Círculo Militar del Perú, de la Ciudad de Lima.

El presidente del IIAP, Dr. Luis Campos Baca, señaló que una de las tareas fundamentales del sistema de documentación y comunicación del IIAP es lograr que los resultados y avances de investigación amazónicos sean accesibles a la población en general, a través de los planes y programas de representación cultural participativos, ecológicos y comunitarios, para que estos se conviertan en acciones efectivas, a favor del mejoramiento de la calidad de vida.

...///



///...

Comunicar la ciencia desde las fuentes documentales, es una tarea que requiere de un arduo trabajo que además del análisis e interpretación de contenidos informativo documentales, requiere también de un elevado criterio para contribuir al entendimiento crítico, vital para la popularización de la ciencia y el encerramiento de la brecha digital y moral que precisa nuestra sociedad peruana.



Gracias a la gestión innovadora de la biblioteca del IIAP, los medios de comunicación nacional e internacional coadyuvaron a la propuestas de las campañas verdes durante el 2011, cobrando fuerza los Festivales del Libro y la Lectura Verde, donde se insertaron el acervo bibliográfico generado por los investigadores del IIAP, el catálogo en línea de la biblioteca (OPAC) y las bases de datos científicas nacionales e internacionales

del REDICYT. Las campañas han cubierto además la alfabetización y propedéutica informacional inclusivas, los círculos de lectura y estudios escolares y universitarios, las campañas cívicas de a favor de las bibliotecas comunitarias, el proyectos de los parques y avanzadas culturales, las bibliotecas itinerantes rurales, el teatro científico para maestros, el programa enrédate con la biblioteca y el fortalecimiento de las asociaciones culturales multidisciplinarias, las que sin duda, han sido objetos de reconocimiento para esta nominación final a nivel nacional.

Este premio incentivará la capacidad de renovación y el compromiso que los documentalistas con los medios de comunicación, preparando productos con contenidos científicos de calidad, para ser difundidos haciendo más productivas la función de los medios y la transformación social, bajo principios humanísticos y ecológicos, tal como lo demandan los nuevos ciudadanos de la sociedad de la inteligencia.

Difusión IIAP